
                                                                                

Compte-rendu du   2  ème   CONSEIL D’ETABLISSEMENT 20  21  /202  2  
Date : Le 11/04/2022

Présents     :  

Personnel enseignant:                                                         

-Mme VALENTIN Fabienne (Directrice + classe CM1/CM2)

-Mme DELORME Pauline (CE2) Personnel non enseignant     :  

-Mme DUFFAU  Claudine (CP/CE1) - Mme Nathalie MUSSARD

-Mme DELTELL Laurence (GS/CP)

-Mme ANGLES Guylaine (MS/GS)

-Mme ROUX Emmanuelle  (TPS/PS)                         Elèves     :  

-Mme DEUTSCHMANN Roselyne (ULIS)                 - Loane (ULIS)

 Tutelle     :                                                            - Thibaud (GS/CP)

-Mme MAGNE, excusée                                            - Livio (CP/CE1)

-OGECAM   :                                                                   - Mélina (CE2)

-Mr SOLIER, excusé                                -Yanis (CM1/CM2)

APEL:

-Mme DUC

Parents délégués:                

-Mmes MORLOT et PAULHAC (maternelle)

-Mme DE JESUS (GS/CP et CE2)

-Mme DOUSSIERE(CM1/CM2)

-Mme GARGUILO (CP/CE1)                                                                           

Paroisse  :  

-Père MANOJ, excusé.



Rappel de l’ordre du jour     :  

A.Point sur les demandes et idées proposées lors du précédent conseil.

B.Idées ou demandes apportées par les délégués.

Le second conseil d’établissement a eu lieu le lundi 11 avril. Chaque personne présente a pu s’exprimer au nom du 
groupe qu’il/elle représente (élèves, parents, personnel de service, enseignantes, Tutelle, Paroisse, OGECAM) .

A.Point sur les demandes ou idées proposées lors du dernier conseil   :   
-l’APEL a voté le budget pour :

.fleurir davantage la cour : des bacs et des fleurs vont être achetés pour égayer l’entrée de l’école. Une 
fois qu’ils seront installés, les élèves devront penser à arroser, à tour de rôle, les nouvelles  plantations.

.acheter davantage de livres d’anglais pour compléter le rayon dédié à  la bibliothèque. Des livres sur les 
émotions vont aussi être commandés.

.acheter des bancs pour la cour des maternelles et un banc coloré pour le banc de l’amitié dans la cour 
des élémentaires.
-un dossier de demande subvention a également été envoyé au Crédit Agricole pour l’achat de vélos et de 
trottinettes pour les maternelles.
-Mme Duc, Présidente de l’APEL, et moi-même avons rencontré les responsables municipaux de la voirie, afin de 
trouver des solutions aux problèmes évoqués devant l’école. La poubelle et le banc ont été réinstallés. Reste à 
résoudre le problème du stationnement...Pour l’instant et avec l’accord des services de police, il n’y a pas d’autre 
solution que de se garer sur les trottoirs de la rue de la Fraternité (pas sur la piste cyclable ni devant le portail 
de l’école) , le plan vigipirate est maintenu jusqu’à une date indéterminée.
-la manche à air demandée par les enfants pour pouvoir faire la météo du matin a été installée dans la cour par 
Jean-Louis et Steeve, les hommes d’entretien de l’OGECAM.
-les lignes de la cour (terrain et lignes jaunes) ont été repeintes, ce mercredi, par Jean-Louis.
-les filets de baskets et de foot ont été réparés, il faudra en prendre bien soin pour les garder en état le plus 
longtemps possible.
-la banderole des anniversaires (idée des CP qui se sont donc chargés de sa réalisation) sera en fait un panneau 
qui sera installé durablement sur le mur de droite, à côté de la classe ULIS. Il y a un muret devant qui pourra 
servir de banc pour la photo de groupe.

B.Nouvelles idées ou demandes faites au Conseil     :  

Idées des é  lèves     :  
-organiser un concours de dessin sur le thème de Pâques. Les délégués de la classe de CP/CE1, qui a proposé 
l’idée, sont passés dans les classes pour présenter le règlement. Les dessins seront à rendre pour le 19 avril. Les
résultats seront communiqués le 21 avril, il y aura 1 gagnant par classe.
- élire des écodélégués (à l’école et au lycée) pour veiller à la propreté de la cour.

Demandes des élèves     :  
-avoir des scoubidous à la bibliothèque/ludothèque. Mme Garguilo, parent responsable de la bibliothèque, indique
qu’il y en a en stock, il vont donc être mis à disposition des enfants,
-acheter des pokyballs pour compléter la caisse de jeux des cordes à sauter,
-acheter des mini skates et trottinettes pour le skatepark fabriqué par les CM, en projet de classe,
-avoir un pique-nique de temps en temps à la cantine,



Idée des P  arents     :  
-repeindre l’entrée de l’école.

Demande des P  arents     :  
-avoir des dessins de dinosaures sur les cartes bons points distribuées en maternelle.

Certaines demandes ne sont pas retenues     :  
-construire un mur d’escalade (il n’y a pas suffisamment de place car il faut un mur sécurisé avec des dalles de 
réception en dessous),
-personnaliser les bons points de la maternelle avec les prénoms des enfants (ce n’est pas gérable pour les 
maitresses),
-organiser une chasse aux œufs (c’est trop court pour cette année, l’idée est à garder pour l’an prochain).

Merci pour votre participation,
Mme Valentin, la Directrice.        

Date du prochain et dernier conseil d’école pour l’année 20  21  /20  22   : lundi 27 juin 2022, de 
18h00 à 19h00, en salle d’étude.

IMPORTANT     :  
Pour toutes suggestions/idées/propositions, sur l’école, à soumettre aux parents délégués

pour le prochain conseil d’établissement
une adresse mail est mise à disposition des parents :

parentsdelegues.mm@gmail.com

Nous attendons vos propositions !

mailto:deleguesparents.mm@gmail.com
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